

# *Des responsables de l'INDER rendent visite à des des gloires du sport cubain*

---



La Havane, 2 janvier, (RHC).- Le président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali, et d'autres hauts responsables de cette institution ont rendu visite à des sportifs cubains à la retraite à l'occasion du nouvel an.

Les remerciements à Fidel Castro, artisan du développement sportif à Cuba et les engagements envers la continuité de son œuvre ont caractérisé ces rencontres.

«Il a été notre plus important supporteur et il mérite nos plus grands efforts chaque jour» a signalé l'ex-rameur Ismael Carbonell qui a qualifié de geste important pour sa valeur symbolique la visite du président de l'INDER.

C'est sur cette même longueur d'onde que se sont exprimés Alcides Sagarra, ex-entraîneur de l'équipe nationale de boxe et Alberto Juantorena, double champion olympique en 1976 et aujourd'hui président de la Fédération cubaine d'Athlétisme. Ce dernier s'est dit convaincu que le meilleur hommage qu'on peut rendre à Fidel est l'effort quotidien de chaque sportif.

« Notre principal devoir est de préserver vivant son legs » a pour sa part déclaré Alcides Sagarra. Les murs de sa salle de séjour sont ornés de bon nombre de photos de lui et du Commandant en Chef.

« Vous accueillir chez moi constitue un encouragement important » a de son côté indiqué Yumilka Ruiz, une star du volley cubain dans les années 90.

« Merci de nous avoir toujours présents » a résumé Javier Mendez, un des grands du base-ball cubain. Ce à quoi, Antonio Becali et les autres responsables de l'INDER ont dû répondre plus d'une fois : « c'est notre devoir, vous le méritez »

Et oui, ils sont toujours présents dans le cœur des supporters cubains du sport.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/117286-des-responsables-de-linder-rendent-visite-a-des-des-gloires-du-sport-cubain>



**Radio Habana Cuba**